

Fecha: 27-06-2024  
 Medio: La Estrella de Tocopilla  
 Supl.: La Estrella de Tocopilla  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **FILZIC tendrá programa educativo**

Pág.: 18  
 Cm2: 255,7  
 VPE: \$ 135.010

Tiraje: 2.600  
 Lectoría: 7.800  
 Favorabilidad:  No Definida

ció como una extensión de "El Placer de Oír Leer" (EPOL), el certamen más grande de lectura en voz alta de Chile.

Dirigido a estudiantes de séptimo y octavo básico, la competencia busca ampliar el impacto de EPOL e invita a crear un video de uno a dos minutos,

so de selección y análisis del texto.

Los participantes deberán mencionar en el registro el título y nombre del autor del libro que seleccionaron, cuándo lo leyeron, qué elementos les parecieron más llamativos y por qué lo recomiendan, sin revelar "spoilers" o da-

tales que nos mueven", señaló la gerente general de Fundación Ibáñez Atkinson, Daniela del Valle.

El encargado nacional del concurso, Marco Montenegro, recordó que

historias que nos mueven", señaló la gerente general de Fundación Ibáñez Atkinson, Daniela del Valle.

El encargado nacional del concurso, Marco Montenegro, recordó que

**Puede incluso haber cruce de colegios, comunas y regiones**

Marco Montenegro

”

y regiones.

Así es que esperamos que esta sea una primera versión donde nos encontremos muchísimo y veamos extraordinarias recomendaciones de sus libros

ciados los ganadores, quienes podrán realizar una nueva versión de su video junto a profesionales del área audiovisual, la cual se transmitirá durante la final nacional de EPOL en la señal abierta de NTV. También podrán hacer un recorrido por las instalaciones de ese canal.📺



FILZIC ANTOFAGASTA PRESENTÓ SU PROGRAMA EDUCATIVO.

## FILZIC tendrá programa educativo

Su programa educativo presentó la XIII versión de la Feria Internacional del Libro Zicosur de Antofagasta (FILZIC), que se desarrollará hasta el domingo 7 julio en el Sitio Cero de Puerto Antofagasta.

Serán 12 jornadas de literatura, arte y cultura para toda la familia, en las que destacarán actividades como conversatorios con escritores, itinerancias, charlas y talleres a cargo de las instituciones educativas que for-

man parte de la fiesta cultural.

Es así como durante el evento literario habrán dos conversatorios a cargo la Universidad del Alba, el primero sobre la Ley Penal Adolescente y que se llevará a cabo el martes 2 de julio en el Café Literario, a las 17 horas.

La segunda será una charla sobre Equidad de Género al día siguiente, en el mismo escenario y hora.

La coordinadora de Vincu-

lación con el Medio, Egreso y Comunicaciones de la Universidad de esa casa de estudios, Jocelyn Talamilla, indicó que "me parece excelente que se lance esta programación que se hace desde la educación. Estamos felices que Filzic sea un aporte tan grande para la cultura, brindando el espacio necesario para realizar estas actividades".

El jueves 4, en tanto, el instituto AIEP desarrollará conversatorios de moda cir-

cular. La actividad comenzará a las 15 horas en el escenario Rincón de los Sueños, para concientizar sobre la práctica de reutilizar prendas para minimizar su impacto ambiental.

La feria abrió ayer sus puertas y una de sus más emblemáticas actividades, el Carnaval de los Colores, será desarrollado este sábado, a partir del mediodía.

Más información en las redes sociales de FILZIC y su sitio web [www.filzic.cl](http://www.filzic.cl).📺